

本校における新型コロナウイルス感染症の感染者の発生について（第5例目・第3報）  
最終報告

令和3年11月10日  
四国医療専門学校

令和3年10月22日（金）に、本校職員1名が病院でのPCR検査の結果、新型コロナウイルス感染症の「陽性」と判定されました。

その後、直ちに入院し、体調回復後は管轄保健所の指示により、11月4日（木）まで自宅待機でしたが、その後は発熱・後遺症もなく、またPCR検査の結果、「陰性」となりましたので、11月5日（金）付けで、自宅療養待機が解除となり、職場復帰しております。

また、第5例目の濃厚接触者1名と接触者8名の計9名は、管轄保健所でのPCR検査の結果、全員が「陰性」となり、接触者は10月26日（火）より、濃厚接触者については11月5日（金）より、職場復帰しており、体調は全員良好です。

この度は、本校におきまして、新型コロナウイルス感染症の第5例目の感染者が発生し、皆さまには、大変ご心配をおかけしましたことに対しまして、心からお詫び申し上げます。

※感染した職員・ご家族等の人権尊重、個人情報保護にご理解とご配慮をお願いいたします。

これをもちまして、第5例目の最終報告とさせていただきます。

以上